
Pièces 3 Pièces

Superficie 95 m²

Référence 82408440

Prix 1 580 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  californie  :  au  sein  d'une  résidence  de  luxe  et  sécurisé  avec  gardien,  ce

superbe  appartement  3  pièces  de  95m²  situé  en  1er  étage  avec  une  terrasse

offrant une belle vue mer et jardin féérique. Il se compose d'une entré, d'un séjour

avec une cuisine ouverte, le tout donnant sur une belle terrasse vue mer, de deux

chambres, ensuite avec chacune leur salle de douche. Cet appartement totalement

rénové est  vendu avec cave.  Résidence de haut  standing avec sécurité  24h/24h,

avec parc de 12ha avec piscine, practice de golf, tennis, salle de sport et navette

privé pour le centre ville. Les ...

Cannes  californie:  within  a  luxury  residence  with  24/7  security,  featuring  a

12-hectare park with a swimming pool, golf practice area, tennis courts, gym, and

private shuttle to the city center. This superb 2 bedrooms apartment of 95 sqm is

located on the 1st floor with a terrace offering a beautiful sea view and enchanting

garden.  It  comprises an entrance,  a living room with an open kitchen,  all  opening

onto  a  beautiful  sea-view  terrace,  and  two  bedrooms,  each  with  its  own  ensuite

shower  room.  This  completely  renovated  apartment  is  sold  with  a  cellar.

Information on the risks to which this ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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